

Marie-France Corvest le grand écart?

Écrit par saintlaurentduvar.net
Vendredi, 17 Janvier 2020 12:42

Mari France Corvest, après avoir démissionné de la majorité municipale de Joseph Segura, a rejoint le RN. Un grand écart pour l'élue? Non si l'on lit sa réponse donnée à Nice Matin : " En 1978, je me suis engagée au sein du RPR. Je suis issue de la vraie droite, sans grand écart : je n'ai jamais dévié de mon chemin, ni gauche, ni centre. Je me reconnais dans la droite de Bryan car je me reconnais absolument dans la Droite populaire. Et d'ailleurs la droite populaire a été créée par Thierry Mariani et Lionnel Luca, dont j'ai été déléguée suppléante lorsqu'il était député. J'ai déchiré ma carte LR quand j'ai vu Joseph Segura, mis en examen, avoir l'investiture, je ne l'admets pas en raison de ma droiture. Je ne suis pas du RN mais je n'ai rien contre. Il y a trois étiquettes. C'est une union de la droite » En effet la "droite populaire" soutient le candidat RN. Entre le RPR et le RN, il y en a un grand espace, quand même!